

PIDE A LA OPOSICIÓN REFLEXIONAR

Me quedo, sin pasarme del último día de mi mandato: López Obrador

En un video, remarca que no va por la reelección

ROBERTO GARDUÑO

Al conocer la tendencia mayoritaria en la consulta de revocación de mandato para que permanezca en el cargo, el presidente Andrés Manuel López Obrador se comprometió: “Me quedo, voy a seguir sirviendo hasta el último día de mi mandato, y no me voy a pasar porque no estoy a favor de la reelección”.

A la medianoche, en sus redes sociales publicó un mensaje de poco más de 14 minutos, con objeto de exponer su primera impresión de la tendencia que confirmó el Instituto Nacional Electoral (INE). Prometió al pueblo no mentir, no robar y “ojalá, y hacia delante, los presidentes se comprometan, a que sin necesidad de llegar al 40 por ciento para que sea válida la elección, no se puede gobernar sin autoridad moral, no le hace que no sea vinculatoria la consulta, si no se alcanza 40 por ciento de la participación, el gobernante tiene que tener vergüenza, debe tener dignidad y no estar a fuerza. Eso es legalidad, pero no necesariamente democracia”.

Tras la jornada de revocación, el tabasqueño anunció a las 10 y media de la noche, en un tuit, que había grabado un mensaje y lo daría a conocer minutos adelante. Con la frase “los quiero mucho” abrió la espera y en su alocución se mostró satisfecho:

“Entonces, muchas gracias a todos y todas. A los conservadores llamarlos, con todo respeto, a la reflexión, a que se serenen, se gana o se pierde, y no hay que optar por la abstención. Lo importante es ejercer el derecho que tiene uno de manifestarse de manera pacífica. Es muy conservador decir ‘quiero la democracia’ cuando me conviene.

“Pues fíjense que eso no es la democracia, la democracia es el poder del pueblo, es el mandar obedeciendo, y sobre todo, mandar sirviendo al pueblo y no olvidar nunca que el pueblo es el soberano, es nuestro amo.”

En el despacho presidencial de Palacio Nacional, reiteró su complacencia con la jornada en las urnas y redundó en que no habrá de permanecer ni un minuto más allá de su mandato constitucional. “Todo mi cariño sincero (cruzó los brazos), como les dije cuando me desaforaron: les quiero desafortunadamente, yo sigo teniendo un gran amor al pueblo de México, por eso soy feliz, y por eso voy a seguir sirviendo hasta el último día de mi mandato, no me voy a pasar, porque no estoy a favor de la reelección.

“Nada más vamos a terminar la obra de transformación, en estos dos años y medio que nos quedan, a fondo. Vamos a hacer más, como siempre entre todos, y significa dar preferencia a la gente humilde, a la gente pobre. Hay que ser verdaderamente humanista. No creernos más que nadie.”

